

Cubanos y extranjeros fortalecen estudios sismológicos en el Caribe



La Habana, 19 oct (RHC) El doctor Oleary González, especialista del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas (Cenais), de Santiago de Cuba, explicó este 19 de octubre, en la urbe oriental que los vínculos entre expertos cubanos y foráneos se profundizan en el conocimiento de la actividad sísmica en la zona del Caribe.

"Los nexos se han estrechado en los últimos años, sobre todo con científicos de instituciones francesas que se desempeñan en varias naciones caribeñas", comentó a la **agencia Prensa Latina**.

Enfatizó en los recientes trabajos realizados en Martinica, con cuatro misiones de Cuba allí que apuntan a precisar problemas de índole similar en el comportamiento telúrico de países de Las Antillas asentados en las mismas placas tectónicas y fronteras con ellas, donde compartimos fenómenos comunes.

González se refirió a la tomografía sísmica hecha por estudiosos cubanos de conjunto con franceses, mediante una compleja tecnología que se asemeja a las relacionadas con el cuerpo humano y permite adentrarse con notable precisión en las profundidades de la Tierra.

Entre las entidades galas citadas están el Observatorio Vulcanológico y Sismológico de Martinica, perteneciente al Instituto de Física del Globo de París, y la Escuela Normal Superior de Física, todas con liderazgo internacional en estas indagaciones.

"Entre las perspectivas de esa cooperación, se insertan otros Estados del Caribe y principalmente Haití, nación urgida a desarrollar sus servicios sismológicos y en especial sus recursos humanos en esas disciplinas tras el temblor que la devastó a principios del 2010", agregó el especialista.

Destacó que son más de 20 años de colaboración científica en esta área, que se extiende también a instituciones de EE.UU. y de otros países involucrados, con la premisa de lograr un acercamiento mayor y más preciso al panorama estimado de la amenaza sísmica y de ocurrencia de tsunamis en el Caribe.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/144855-cubanos-y-extranjeros-fortalecen-estudios-sismologicos-en-el-caribe>



Radio Habana Cuba